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Les nouvelles 
consignes  
expliquées en images

Sensibilisation au tri  
avec les ambassadeurs

La CdA de La Rochelle a été choisie par Eco-Emballages pour 
expérimenter l’extension des consignes de tri aux emballages plastiques 
rigides, de mars 2012 à fin 2013. De ce test grandeur nature résultera, ou 
non, la généralisation des nouvelles consignes à l’ensemble du territoire 
français. L’été dernier, du 2 mai au 29 juin, deux ambassadeurs du tri, 
Mehdi et Joris, sont ainsi allés à la rencontre de près de 300 structures 
sur l’agglomération afin de faire connaître le nouveau dispositif. Hôtels, 
établissements scolaires, centres sociaux et de loisirs, entreprises de 
services et supermarchés ont ainsi pu bénéficier de leurs conseils et 
explications, pour ensuite les diffuser au plus grand nombre. « Pour 
inciter les habitants à trier, il faut insister sur la deuxième vie des déchets 
qui permet de donner du sens à l’acte de tri », soulignent en chœur 
Mehdi et Joris. Déjà, les premiers résultats fournis par Eco-Emballages 
sont encourageants puisque 7% de déchets supplémentaires ont été 
triés sur la CdA entre le 1er mars et le 31 mai.

>>>  PRo D2

Stade Rochelais :  
pour le plaisir du jeu  

Produire du bon jeu sur le terrain et 
poursuivre le projet sportif du club de 
« Grandir Ensemble », tels sont les 
objectifs du Stade Rochelais pour cette 
saison 2012/2013 débutée le 25 août. 
Une saison également marquée par 
l’arrivée d’un préparateur physique sup-
plémentaire spécialisé en techniques 
de course et le recrutement de seize 
nouveaux joueurs avec des profils dont 
ne disposait pas l’ASR lors de la saison 
passée. 
Les prochains matchs :
06/10 Colomiers - Stade Rochelais
13/10 Stade Rochelais - Carcassonne
20/10 Aurillac - Stade Rochelais

L’écologie industrielle fait son nid à Périgny
Dans la Z.I. de Périgny, les déchets des uns peuvent devenir les matières premières 
des autres. Un exemple : une entreprise se débarrasse de vieux tubes ou profilés 
en PVC que récupère Périplast pour en faire des tuyaux. C’est une des pistes, parmi 
bien d’autres, qu’a identifié le projet Biotop. Derrière ce nom, on trouve la volonté 
du Club d’Entreprises de la zone de s’engager dans une démarche durable et éco-
responsable. Dans un premier temps, ces entreprises préparent leur diagnostic 
environnemental afin de mettre en évidence leurs flux et leurs besoins, ce qu’elles 
pourraient mutualiser sur la gestion des déchets, leur politique de déplacement, 
leur formation à l’écologie industrielle. Des actions concrètes découlent déjà des 
premiers diagnostics.

Rens. : 0 800 535 844

Unir 
nos forces !

GRANDIR ENSEMBLE
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>>>  éCoNoMIE

Le club d’entreprises d’Aytré a 20 ans

Rens : 06 13 17 11 16
contact@clubaytre.com

>>>  aSSaINISSEMENT

La participation à 
l’assainissement collectif  
change de forme

Depuis le 1er juillet, la Participation pour 
le Financement de l’Assainissement 
Collectif (PFAC) remplace la Participation 
pour le Raccordement à l’Egout (PRE) 
qui permet de financer les ouvrages de 
collecte et de traitement des eaux usées. 
Le principal changement réside dans 
l’année de référence prise en compte 
pour le calcul de la participation : ce 
n’est plus l’année du dépôt du permis de 
construire mais celle du raccordement 
effectif de l’immeuble au réseau public 
qui doit être déclarée par le propriétaire. 
Jusqu’à fin 2012, les tarifs applicables 
restent les mêmes. Ils évolueront ensuite 
chaque année, comme c’était déjà le cas 
pour la PRE. 

Le 19 octobre à l’Espace Encan, le Club d’entreprises d’Aytré convie les chefs 
d’entreprises membres des sept clubs de l’agglomération à fêter ses 20 ans. 
Dès 19h, cette soirée « très festive » donnera à tous l’occasion de se retrouver et 

www.staderochelais.com  

www.clubperigny.com

d’échanger. Créé en 1992, Aytré fut le 
premier club d’entreprises de la CdA.  
Composé d’un large panel d’entre-
prises, allant de la TPE artisanale ou 
libérale aux structures industrielles 
ou commerciales, il rassemble au-
jourd’hui une centaine d’adhérents. 
Acteur reconnu et incontournable 
de la vie économique locale, il a su  
rester très ouvert et convivial, véri-
table bouffée d’oxygène pour certains 
chefs d’entreprises, et un réseau 
indispensable d’information et de 
partage. N’hésitez pas à vous inscrire 
auprès de Christelle Revers, prési-
dente du club, pour assister à ce 20e 
anniversaire.


